

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Mindestansätze der Familienzulagen werden erhöht

Solothurn, 10. Juni 2025 – Ab 2026 werden im Kanton Solothurn die Kinderzulagen auf 230 Franken und die Ausbildungszulagen auf 280 Franken pro Monat erhöht werden. Die Zulagen liegen damit um 15 bzw. 12 Franken höher als die vom Bund vorgeschriebenen Mindestansätze.

Der Kantonsrat hat im September 2024 den Auftrag André Wyss (EVP, Rohr): Erhöhung der minimalen Familienzulagen um 30 Franken erheblich erklärt. Der Regierungsrat hat nun Botschaft und Entwurf zu einer entsprechenden Änderung des Sozialgesetzes zu Handen des Kantonsrates verabschiedet. Die Kinderzulagen sollen damit per 1. Januar 2026 auf 230 Franken pro Monat und die Ausbildungszulagen auf 280 Franken pro Monat erhöht werden.

Damit liegen diese Zulagen im Kanton Solothurn ab diesem Zeitpunkt um 15 bzw. 12 Franken über den gesetzlichen Mindestansätzen des Bundes. Dieser hat die gesetzlichen Mindestansätze der Familienzulagen bereits per 1. Januar 2025 der Teuerung angepasst.

Weitere Auskünfte

Andy Ryser, Geschäftsleiter, Ausgleichskasse des Kantons Solothurn,
032 686 22 20